

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,731, "re" pavage des rues Wolfe et Visitation.

Sur proposition de M. l'éch. DUBÉAU, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de \$19,300 pour parachever certains égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents et votant dans l'affirmative excédant la majorité absolue du Conseil, tel que requis par la loi.

22.—De la Commission de Législation, demandant un crédit pour l'impression de la compilation des règlements.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

23.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ward, "re" fourniture d'asphalte; (b) M. l'échevin Elie, "re" reconstruction des logements occupés par des employés du département de l'Aqueduc; (c) M. l'échevin Dubeau, "re" bibliothèque publique; (d) M. l'échevin Rubenstein, "re" réflecteurs sur le devant des automobiles; (e) M. l'échevin Blumenthal, "re" décorations florales, square St-Louis; (f) M. l'échevin Larivière, pour certaine correspondance concernant la fourniture de granit; (g) M. l'échevin Hushion, "re" pavage des rues Bisson et Ste-Cécile; (h) M. l'échevin Weldon, "re" nuisance causée par les négresses.

MOTIONS.

24.—Sur proposition de M. l'éch. ROCHON, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que le département en Loi soit prié de fournir au Conseil le renseignement suivant:

"Est-ce que le terrain connu sous le nom de chemin Shakespeare, dans le quartier Côte-des-Neiges, est un chemin public, et devrait-il être désigné comme tel dans le registre des rues de la Cité?"

25.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés d'informer le Conseil si la Cité peut emprunter comme fonds de roulement un montant suffisant pour couvrir les diverses sommes qui ont été imputées sur le fonds d'emprunt pour payer la quote-part des propriétaires dans le coût des divers travaux municipaux de façon à pouvoir employer les sommes qui ont ainsi été imputées sur le fonds d'emprunt pour des fins prévues par la Charte de la Cité.

26.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés de bien vouloir informer le Conseil quels sont les droits de la Cité et des propriétaires riverains sur cette partie de la rue Fullum, entre les rues Rachel et Hood, qui a été fermée à la circulation par la Succession Sheppard et la Succession Peel, et de demander aussi auxdits Avocats quel moyen la Cité devrait prendre pour faire ouvrir ces rues à la circulation.

AVIS DE MOTIONS.

27.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de codifier les règlements concernant les cochers de place, etc.

28.—De M. l'échevin Rubenstein, à l'effet de réglementer la construction des édifices sur la rue Durocher et d'autres rues.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,731, re pavement of Wolfe and Visitation streets.

On motion of Ald. DUBÉAU, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vary \$19,300, to complete certain sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present and voting the affirmative exceeding the absolute majority of Council, as required by law.

22.—From Legislation Committee, for an appropriation to print compilation of by-laws.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

23.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Ward, re supply of asphalt; (b) Ald. Elie, re reconstruction of lodgings occupied by employees of Water Department; (c) Ald. Dubeau, re public library; (d) Rubenstein, re head-lights on automobiles; (e) Ald. Blumenthal, re floral decorations, St. Louis Square; (f) Ald. Larivière, for certain correspondence concerning the supply of granite; (g) Ald. Hushion, re paving of Bisson and St. Cécile streets; (h) Ald. Weldon, re nuisance caused by colored women.

MOTIONS.

24.—On motion of Ald. ROCHON, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That the Law Department be requested to supply the Council with the following information:

"Is the piece of land known as Shakespeare Road in Côte des Neiges Ward, a public thoroughfare and should the same be designated as such in the City's register of streets?"

25.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to inform the Council whether the City may borrow as working capital an amount sufficient to cover the various sums which have been charged against the Loan Fund to pay the proprietors' share of the cost of different municipal works, so that it may use the sums so charged against the Loan Fund for purposes provided for by the City Charter.

26.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to let the Council know what are the rights of the City and of the bordering proprietors on that part of Fullum street, between Rachel and Hood streets, which has been closed to traffic by the Sheppard Estate and the Peel Estate, and to also ask the said attorneys what means the City should take to have said streets opened to traffic.

NOTICES OF MOTIONS.

27.—By Alderman L. A. Lapointe, to codify by-laws concerning cabmen, etc.

28.—By Alderman Rubenstein, to regulate buildings on Durocher and other streets.